

# *Plus de 70 organisations demandent le Prix Nobel de la Paix pour les brigades médicales cubaines*

---



La Havane, 4 juin, (RHC).- Plus de 70 organisations sociales, politiques et syndicales en Europe et en Amérique Latine ont revendiqué le Prix Nobel de la Paix pour les brigades médicales cubaines qui apportent leur contribution à la lutte contre la Covid-19 dans diverses parties du monde.

Des personnalités politiques, des intellectuels et des journalistes dont Ignacio Ramonet, directeur de l'édition en espagnol du journal français Le Monde Diplomatique, Salim Lamrani, maître conférencier à l'université de la Réunion et François-Michel Lambert, député écologiste français, ont apporté leur soutien à la campagne.

Le site français [www.mesopinions.com](http://www.mesopinions.com) a recueilli jusqu'à présent un millier de signatures. Un groupe sur Facebook qui compte presque 2 500 membres accompagne également la proposition en faveur des praticiens cubains.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/224715-plus-de-70-organisations-demandent-le-prix-nobel-de-la-paix-pour-les-brigades-medicales-cubaines>



**Radio Habana Cuba**